



Manuela de Paz, Daniel Barrera, Francisco José Martínez, Manuel Bago y Julio Revilla, en el Campus de La Merced. / ELISABETH DOMÍNGUEZ

La UHU premia las ideas y proyectos de sus universitarios más emprendedores

Un diseño aplica el trabajo social a la danza y otro la informática al medio ambiente

MARIO ASENSIO FIGUERAS / Huelva
La Universidad de Huelva entregó ayer los premios correspondientes a la tercera edición del *Concurso de Ideas y Proyectos de Emprendedores Universitarios*, que en esta ocasión ha recaído en dos jóvenes de la titulaciones de Trabajo Social e Informática.

El ganador de la modalidad de *Idea de negocio* fue Daniel Barrera Venegas por *Desarrollo de competencias a través del baile*, cuya idea se basa en «en otorgar valores mediante la danza. La idea surgió a raíz de que me gusta el baile y que doy clase a jóvenes y veo cómo se enriquecen. Hay un grupo de ami-

gos con mucha armonía y buen ambiente y eso me hizo pensar que lo podía conectar con el Trabajo Social, que es lo que estudio», explicó Barrera, que recibió un ordenador portátil por esta idea que triunfó sobre otras diez finalistas.

En la modalidad de *Empresa tecnológica* destacaron tres proyectos, de los que fue elegido como ganador *Segidit*, presentado por Manuel Bago Cobo, ingeniero en Informática, que ha ideado y desarrollado la aplicación de las nuevas tecnologías al medio ambiente. «Fue una idea de un trabajo que vengo desarrollando en el Ciecem, donde cogí conocimientos medioambientales y vi una

oportunidad de creación de empresa». El proyecto ganador tiene el plazo de un año para emitir una memoria detallada de la puesta en marcha del programa y debe destinar el premio de 3.000 euros a la creación del negocio. Además tiene la posibilidad de alojarse en el CADE (Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial).

Dentro de la modalidad de *Proyecto empresarial*, quedaron desiertas las otras dos categorías, las de *Empresa de Economía Social* y *Empresa Innovadora*.

El rector de la Onubense, Francisco José Martínez, comentó que Andalucía es «una tierra que gene-

ramos fácilmente ideas, pero cuesta más trabajo materializarlas» y eso por ello que destacó la creación de un Vicerrectora de Empleo con las Empresas, con Isabel Rodríguez como titular, que es «muy importante para agilizar y seguir avanzando en este campo», ya que «toda la Universidad estamos interesados en seguir apoyando estos proyectos y esperamos que se hagan realidad en los próximos años».

Manuela de Paz, delegada de la Consejería de Ciencia, Innovación y Empresa, destacó que «hay una palabra fundamental y básica para el desarrollo económico y para salir de la situación económica actual y es la

Para construir el futuro

>Daniel Barrera fue premiado por 'Desarrollo de competencias a través del baile', una aplicación de sus conocimientos en Trabajo Social a los jóvenes de una escuela de danza para que adquieran valores.

>Manuel Bago recibió el premio en la categoría 'Empresa tecnológica' por el proyecto 'Segidit', que desarrolla la aplicación de las nuevas tecnologías al medio ambiente.

palabra emprendimiento.

En este sentido puso el ejemplo del recientemente fallecido Vicente Ferrer, Doctor Honoris Causa de la UHU, que fue «un gran emprendedor sin dinero que cambió la vida de más de dos millones de personas en la India».

Además, De Paz indicó que en la provincia existen veinte Centros de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE) de Huelva, dependiente de la Fundación Red Andalucía Emprende de la Consejería de Innovación, que prestan asesoramiento para la creación de empresas y la consolidación de las ya existentes.

Por su parte Julio Revilla, presidente del Consejo Social de la Universidad de Huelva, recordó que el objetivo de la institución que representa es «que todo lo que se desarrolle en la Universidad se traslade a la sociedad» y que por tanto, esto «proyectos de ideas de emprendimiento suponen la transferencia de conocimientos». Asimismo, manifestó que «se han presentado muchas ideas, pero plasmar una idea requiere más esfuerzo», agregando que «El emprendimiento es vital para una economía como ésta».

Estos premios están organizados por el Servicio de Empleo (Soipea) de la Universidad de Huelva, la Cámara Oficial de Comercio, la Fundación Red Andalucía Emprende, la Cepes), entre otros.

> EDUCACIÓN

Cartaya aprueba un plan contra el absentismo escolar

La comisión de absentismo escolar de Cartaya hizo ayer balance del curso actual, que está a punto de concluir, y poner sobre la mesa un nuevo plan de actuación de cara al próximo. Así, se aprobó el Plan Municipal de Prevención, Control y Seguimiento del Absentismo Escolar, que regula la organización y funcionamiento del equipo técnico y la comisión municipal de absentismo escolar. Este documento regula el reparto de tareas y competencias entre cada una de las partes que intervienen en el proceso, tanto los centros educativos, como los servicios sociales y la Policía Local.

Becas en Aljaraque para los cursos de la UNIA

El Ayuntamiento y la universidad firman un convenio de colaboración

La Rábida
El alcalde de Aljaraque, José Martín, y el rector de La Universidad Internacional de Andalucía, Juan Manuel Suárez Japón, han firmado un acuerdo de colaboración en cuestiones académicas y para poder compartir las instalaciones de ambas instituciones. Además de servir para mantener la política que la UNIA quiere realizar de integrarse en los pueblos de la provincia de una manera u otra para ponerse al servicio de la ciudadanía onubense.

Dentro de las actuaciones que en breve se llevarán a cabo se encuentra la colaboración del Ayuntamiento de Aljaraque en los Cursos de Verano de la Sede Iberoamericana Santa María de la Rábida, be-

cando a alumnos del municipio que quieran participar en los mismos, como por ejemplo el dirigido por Agustín Galán (Universidad de Huelva) sobre *Ausencias y presencias inglesas en Huelva. La herencia inglesa (1873-2009)*. O la realización de un concierto de música antigua, en la localidad, contribuyendo a ensalzar el día 12 de octubre del presente año.

A esto hay que añadirle la posibilidad que tiene los ciudadanos de Aljaraque de convertirse en usuarios activos de la biblioteca que recientemente ha puesto en marcha la Sede Iberoamericana y que es una de las más completas de la provincia, con-



Martín (izqda.) y Suárez Japón, tras la firma del convenio. / EL MUNDO

teniendo desde películas, libros o toda clase de documentación que necesiten estudiantes o, simplemente, los propios ciudadanos que quieran enriquecerse culturalmente.

Tanto Suárez Japón como José Martín declararon sus deseos de que «este convenio no sea un hecho puntual, sino una colaboración duradera».